

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La nouvelle Ferme de la Forêt ouvre au public
le 13 avril



Grand Bourg Agglomération a réalisé deux ans de travaux à la Ferme de la Forêt à Courtes. Un programme ambitieux qui avait deux objectifs :

- Sauvegarder les bâtiments historiques de cette ferme du XVI^e siècle, classée aux Monuments historiques
- Valoriser le potentiel touristique du site en proposant un parcours et des espaces de visite nouveaux

Pari réussi : la Ferme de la Forêt rouvre samedi 13 avril avec également un riche programme d'animations et d'événements à découvrir toute la saison.